



133er Awards: Heldinnen und Helden des Alltags mit Vorbildwirkung werden mit den Oscars der Exekutive ausgezeichnet â€“ BILD

ID: LCG17074 | 14.03.2017 | Kunde: 133er Award | Ressort: Chronik
Ã–sterreich | Medieninformation

Am Montagabend wurden die besten Polizistinnen und Polizisten der Bundeshauptstadt bereits zum neunten Mal in Folge im Wiener Rathaus mit den 133er Awards in sechs Kategorien gewÃ¼rdigt. Hochrangige Politiker gratulierten den PreistrÃ¤gerinnen und PreistrÃ¤gern zur ihren herausragenden Leistungen. Publikumsliebbling Wolfgang BÃ¶ck kann sich Ã¼ber die erstmalig verliehene „Goldene TV-Handschelle“ fÃ¼r den beliebtesten Fernseh-Cop freuen.

Bilder zur Meldung auf http://presse.leisuregroup.at/echo/polizeigala_2017

Wien (LCG) – Mehr als 7.000 Exekutivbeamtinnen und -beamte sorgen in Wien tagtÃ¤glich fÃ¼r die Sicherheit der Stadt und ihrer Bewohnerinnen und Bewohner und tragen durch ihren Einsatz maÃgeblich dazu bei, dass Wien seit Jahren als die Stadt mit der hÃ¶chsten LebensqualitÃ¤t gilt. Einmal jÃ¤hrlich werden die Freunde und Helfer auf Initiative vom Wiener Bezirksblatt und echo medienhaus im Wiener Rathaus auf die BÃ¼hne und vor den Vorhang gebeten, um ihre Leistungen mit den 133er Awards zu wÃ¼rdigen, die gerne als „Oscars der Exekutive“ bezeichnet werden.

„Für den Beruf des Polizisten braucht man ein besonderes ‚Gespür für die Leut‘, denn hier ist der ganze Mensch gefordert sowohl mental als auch körperlich. In einer Zeit wo die Rahmenbedingungen, besonders durch das Internet, immer schwieriger werden, braucht die Polizei die Unterstützung der Ministerien und der ganzen Gesellschaft. Das wachsende Problem des Terrorismus ist weltweit eine Herausforderung aller Sicherheitsorgane. Daher möchten wir in diesem Rahmen der Wiener Polizei ein formelles Dankeschön aussprechen und sie für ihre Leistungen würdigen“, lobt Innenminister **Wolfgang Sobotka** in seiner Begrüßung die Arbeit der Exekutive.

„Wien ist nicht umsonst immer ganz weit oben im weltweiten Ranking der Städte mit der besten Lebensqualität. Die Sicherheit, das Markenzeichen der Bundeshauptstadt, wäre ohne die harte Arbeit der Wiener Polizei nicht gegeben. Wir können uns glücklich schätzen, dass die mehr als 7.000 Beamtinnen und Beamten tagtäglich ihr Bestes geben und so bitten wir sie bereits zum neunten Mal vor den Vorhang“, zeigt Landtagspräsident **Harry Kopietz** die Leistungen der Wiener Polizei auf.

„Mit dem Beruf des Polizisten muss man jeden Tag auf ein andere Herausforderung gefasst sein, egal ob im Tag-, Nacht-oder 24 Stunden-Dienst. Der Job birgt Höhen und Tiefen, die von den Beamtinnen und Beamten täglich Spitzenleistungen fordern daher freuen wir uns ganz besonders, dass die 133er Awards stellvertretend für die ganze Polizei die Lebenswerke von Wiens Polizisten ehren“, betont Wiens Polizeipräsident **Gerhard Pürstl** .

„Wie wenig andere bekommen wir beim Wiener Bezirksblatt alle Schattierungen des Alltags in allen 23 Wiener Gemeindebezirken hautnahe mit und wissen daher besonders gut, wie viel die Beamtinnen und Beamten täglich für die Bürgerinnen und Bürger leisten, um die Millionenmetropole Wien zu einer sicheren Stadt zu machen“, kommentiert Initiator und Wiener Bezirksblatt-Geschäftsführer **Thomas Strachota** .

Sechs strahlende Gewinnerinnen und Gewinner glänzen als Vorbilder

Aus 18 Nominierungen konnte sich in den sechs Kategorien jeweils eine Beamtin oder ein Beamter als Siegerin oder Sieger durchsetzen, der von einer hochkarätig besetzten Fachjury gewählt wurde. Über den Polizisten des Jahres entschieden die Leser der Kronen Zeitung.

- Newcomer des Jahres – überreicht von Casinos Austria-Generaldirektor **Karl Stoss**: Inspektor **Robert Nickel**
- Besondere Verdienste auf dem Gebiet der Verkehrssicherheit – überreicht von ÖBB-Vorstandsvorsitzendem **Andreas Matthä** : Bezirksinspektor **Andreas Groiss**
- Besondere kriminalpolizeiliche Leistung – überreicht durch Wirtschaftskammer-Spartenobfrau **Andrea Smodics-Neumann** : Abteilungsinspektorin **Astrid Stummvoll**
- Besondere Verdienste auf dem Gebiet der Prävention, der Menschenrechte und des Opferschutzes – überreicht durch Wiener Linien-Manager **Thomas Kritzer** : Revierinspektorin **Manuela Müllner**
- Kronen Zeitung-Publikumsaward: Polizist des Jahres – überreicht von Kronen Zeitung-Redakteur **Alexander Schönherr** : Revierinspektor **Frank Geisendorfer**
- Das polizeiliche Lebenswerk – überreicht von Volksbank Wien-Direktor **Wolfgang Layr** : Chefinspektor **Reinhard Weinhofer**

Wiener Polizistinnen und Polizisten wählen den beliebtesten Fernseh-Cop: Trautmann-Darsteller **Wolfgang Böck** freut sich über die Goldene TV-Handschele

Mit Unterstützung von Gösler hatten mehr als 7.000 Wiener Polizistinnen und Polizisten die Chance heuer erstmalig selbst eine Stimme abzugeben und wählten jenen Schauspieler, der ihren Job am besten auf dem Fernsehbildschirm darstellt. Dabei stehen Authentizität und Realitätsnähe im Vordergrund, um dem Publikum ein realistisches Bild des Berufsalltags in allen seinen Facetten zu vermitteln. Erster Preisträger der Goldenen TV-Handschele ist **Wolfgang Böck** für seine Hauptrolle als Trautmann in der gleichnamigen ORF-Produktion.

Zu seinem Preis sagt Böck: „Der Polizeiberuf ist mehr als ein Job! Da wird Übermenschliches geleistet und ich habe wahnsinnigen Respekt davor, wie Polizistinnen und Polizisten im Alltag stets professionell, respekt- und verantwortungsvoll mit Menschen und Situationen umgehen. Dieser Respekt begleitet mich in der Rolle als Kommissar Trautmann, in der ich die menschliche Komponente des Polizisten in den Vordergrund stellen möchte.“

Politiker und Wirtschaftsleute gratulieren den besten Polizistinnen und Polizisten der Stadt

Den sechs Preisträgern gratulierten bei der glanzvollen und emotionalen Gala im Wiener Rathaus unter anderem Innenminister **Wolfgang Sobotka** , Wiens Landtagspräsident **Harry Kopietz** , Vizebürgermeister **Johann Gudenus** , ÖVP Wien-Chef **Gernot Blümel** , Stadträtin **Ursula Schweiger-Stenzel** , Generaldirektor für die öffentliche Sicherheit **Konrad Kogler** , Wiens Polizeipräsident **Gerhard Pürstl** und Vizepräsident General **Karl Mahrer** , die Schauspieler **Jakob Seeböck** , **Michael Steinocher** , **David Miesmer** , **Martin Leutgeb** , **Martin Zauner** , **Brigitte Kren** und **Wolfgang Böck** , café +co-Manager **Herbert Rieser** , Volksbank Wien-Direktor **Wolfgang Layr** , Casinos Austria-Generaldirektor **Karl Stoss** , ARWAG-Prokurist **Stefan Hawla** , Gastronom **André Stolzlechner** , Brauunion-Sprecherin **Gabriela Maria Straka** und Verkaufsdirektor Region Ost **Bernhard Mitteröcker** , CA Immo Asset Management Leiter **Wolfgang Kurzacz-Dörflinger** , Wienwert-CEO **Stefan Gruze** , ÖWD-Direktor **Alexander Kiss** , ÖBB-Chef **Andreas Matthä** , Fahrschule Schwedenplatz-Eigentümer **Willy Koblizek** , Weingut Cobenzl-Winzer **Thomas Podsednik** oder P&G-Manager **Werner Gazzia** .

+++ BILDMATERIAL +++

Das Bildmaterial steht zur honorarfremen Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website auf <http://www.leisure.at>. (Schluss)

